



Salariat en Suisse et Artiste-Auteur en France

Par Jimjim

Bonjour,

Pour vous décrire la situation de manière simple je suis actuellement salarié en Suisse dans le Canton de Genève et j'habite en France, depuis quelque temps j'ai commencé la peinture et j'aimerais faire les démarches pour obtenir le statut d' Artiste-Auteur.

Seulement je me pose la question, est-ce que cela est possible et si oui quelle en sont les conséquences en terme d'imposition ?

Je vous remercie d'avance pour vos réponses